

Écritures ordinaires

On désigne sous ce terme tout écrit produit par des gens « ordinaires », c'est-à-dire par des individus qui ne sont ni des personnalités historiques ni des écrivains. Dans un sens plus large et plus courant, cette expression désigne les textes qui ne sont pas « littéraires », en ce que leur auteur ne veut pas faire œuvre ni être publié, et qui ne sont pas issus d'une contrainte scolaire ou professionnelle. Il s'agit donc de textes manuscrits, dactylographiés ou écrits à l'ordinateur, qui relèvent de la sphère privée et dont il est difficile de dresser une liste exhaustive.

Entrepris pour ne pas oublier (listes, légendes de photos), pour faire un bilan [...]

Bibliographie

Daniel Fabre (dir.), *Écritures ordinaires*, Éditions P.O.L. / Centre Georges-Pompidou, 1993.

Id., *Par écrit. Ethnologie des écritures quotidiennes*, Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 1997.



Auteur(s) de l'article:

[Himmesoëte Marilyn](#)

Page:

291

Mots-clés:

[Écritures de soi](#)

[Écritures ordinaires](#)

Pour citer cet article:

Himmesoëte Marilyn, « Écritures ordinaires », dans *Dictionnaire de l'autobiographie*, dir. F. Simonet-Tenant, avec la collab. de M. Braud, J.-L. Jeannelle, P. Lejeune et V. Montémont, Paris, Champion, 2017, p. 291, en ligne, URL : <https://ecrisoi.univ-rouen.fr/dictionnaire/ecritures-ordinaires>, page consultée le 25/04/2025.